

Ressort: Lokales

Münchener Oktoberfest wird eingezäunt

München, 17.08.2016, 11:14 Uhr

GDN - Das Münchener Oktoberfest wird dieses Jahr aus Sicherheitsgründen komplett eingezäunt. Das gab die Stadt am Mittwoch bekannt.

Zuvor hatte schon Münchens Polizeipräsident Hubertus Andrä eine entsprechende Maßnahme angekündigt. So könne es wirksame Kontrollen an den Eingängen nur geben, wenn keine "offenen Flanken" vorhanden seien. Da ein Großteil der "Wiesn" sowieso schon eingezäunt ist, ging es zuletzt nur noch um ein Teilstück von rund 350 Metern. Trotzdem hatte es teils hitzige Diskussionen in der Stadt gegeben. Das Oktoberfest startet am 17. September und geht bis zum 3. Oktober. Im letzten Jahr hatte es einen Besucherrückgang gegeben. Nach Schätzung der Festleitung kamen 2015 rund 5,9 Millionen Gäste auf die Theresienwiese, im Jahr zuvor waren es noch 6,3 Millionen.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-76732/muenchener-oktoberfest-wird-eingezaeunt.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com